

Tanamkan Kedisiplinan, Babinsa Koramil 0811/17 Senori Berikan Pembekalan LDK Di MTS Al-Hasaniyyah

Basory Wijaya - TUBAN.KLIKINDONESIA.ID

Mar 18, 2024 - 16:18



TUBAN – Dalam rangka melatih karakter kepemimpinan para remaja, Babinsa Koramil 17 Senori Kodim 0811 Tuban Sertu Wawas bersama Koptu Jaka prasetya berikan materi Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) kepada 40 siswa-

siswi MTS Al-Hasaniyyah Ds. Sendang Kec. Senori Kab. Tuban. Senin
(18/03/2024).

•





Sertu Wawas mengatakan, tujuan utama diadakan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) adalah sebagai sarana pelatihan yang memberikan manfaat baik dari segi pengetahuan keorganisasian maupun pengembangan diri.

“Beragam materi yang dilatihkan diharapkan membentuk para anggota OSIS yang bertanggung jawab dan amanah dalam mengemban tugas yang diberikan dengan sebaik-baiknya”, Ujar Babinsa.

Tujuan pembinaan LDK di MTS Al-Hasaniyyah ini dapat menghasilkan talenta-talenta berbakat dalam berbagai bidang kegiatan pada satu wadah OSIS, melahirkan pemimpin-pemimpin yang mampu menjadi teladan bagi siswa lain, serta mampu berkarya dengan sebaik mungkin untuk kemajuan MTS Al-Hasaniyyah.

Sementara itu Pembina Sekolah MTS Al-Hasaniyyah Bpk. M. Agus Salim S.Ag., mengatakan, Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) merupakan kegiatan tahunan OSIS yang dilakukan untuk lebih memahami aspek-aspek kepemimpinan, kedisiplinan, hingga cara menjalankan sebuah organisasi khususnya OSIS itu sendiri.

“Saya harap agar setiap anggota OSIS mampu mengimplementasikan hasil yang didapat dari LDK tersebut ke dalam program kerja yang telah mereka susun”, Harap Pembina Sekolah

Lanjutnya Kegiatan ini tentunya akan dipandu oleh instruktur yang sudah berpengalaman. Berbagai materi yang diajarkan mencakup peraturan baris

berbaris (PBB), kemampuan siswa dalam kecakapan mental, mampu berbicara di depan orang banyak, mengeluarkan pendapat, hingga pemikiran mengenai seorang pemimpin yang solid dan bijaksana.

“Semoga kelak anak-anak dapat menjadi generasi penerus yang handal dan dipercaya”, Tutupnya. (Faro)